

UN DIA COMO HOY

El Casamiento del Coronel Luis Burela y Teresa Gauna

Era por los años más duros de la guerra. Cuando Salta, de pie, estaba librando la lucha decisiva. Cuando sus hombres, en donación total de sangre y sacrificio, se plantaban ante el invasor realista y con Güemes al frente lo tenían a raya. Por aquellos tiempos andaba Don Luis Burela, guerrero gaucho, en trajines tremendos. Yendo y viniendo por los azarosos caminos de esos días. Pero, con todo, tuvo tiempo para enamorarse. Y se enamoró de la hija de uno de los vecinos más prestigiosos de la ciudad. De un patriota probado y abnegado: Don Calisto Gauna.

Teresa se llamaba la muchacha que robó el corazón del joven guerrero de Chicoana. La que le hizo hacer un alto en la lucha.

Y UN DIA COMO HOY, el 10 de enero de 1816, se bendecía la boda de Luis Burela con Teresa Gauna. Fue un alto en la huella, decíamos. Burela salió a seguir guerreando.

Hasta el triunfo final.